

COMUNICADO #676

Sábado 1 de enero de 2022

Puntos de hisopados del Rod Carew y Emilio Royo laborarán mañana en horario regular

El Ministerio de Salud (Minsa) informa que el horario de atención mañana domingo en los puntos de hisopados de los estadios Rod Carew y Emilio Royo de Juan Díaz será de 7 de la mañana a 3 de la tarde.

Se le recuerda a la población, que ante el aumento de casos positivos por COVID-19, es importante que al presentar síntomas relacionados al virus es primordial acudir a realizarse una prueba de hisopado.

El Gobierno Nacional recomienda mantener las medidas de autocuidado como el lavado frecuente de manos, uso de alcohol, uso correcto de las mascarillas, gel alcoholado y pantalla facial no solo en el transporte público de pasajeros, sino además a la hora de hacer compras en almacenes y supermercados.

El Minsa reitera que este fin de semana correspondiente al 1 y 2 de enero de 2022 no habrá jornada vacunación, por ello el Programa Ampliado de Inmunización (PAI) no emitirá informe hasta el próximo lunes 3 cuando se reinicie el proceso de inmunización en todo el país.

Corregimientos con más casos positivos

De acuerdo con el informe preparado hoy 1 de enero por el Departamento de Epidemiología del Minsa, los corregimientos con más casos positivos son: San Francisco con 145, Bethanía con 89, Bella Vista con 75, Juan Díaz con 72 y Ancón con 67, todos en la capital del país.

Informe epidemiológico actualizado

En el mundo se han registrado 288,680,388 casos positivos por Covid-19 acumulados y 5,455,377 defunciones para un porcentaje de letalidad de 2%.

En tanto que en Panamá se contabilizan 476,015 pacientes recuperados, 1888 casos positivos nuevos, para un total acumulado de 497,808. Se aplicaron 14,778 pruebas y se mantiene un porcentaje de positividad de 12.8%.

COMUNICADO

En las últimas 24 horas se registraron 2 defunciones, para un total de 7,430 acumuladas y una letalidad del 1.5 %.

Los casos activos suman 14,363, mientras que en aislamiento domiciliario se reportan 14,175 de los cuales 13,964 se encuentran en casa y 211 en hoteles.

Los hospitalizados suman 188 y de ellos 153 se encuentran en sala y 35 en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI).

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).